



Evangelisches
Stadtteilhaus



Evangelische Jugend Nürnberg



Pflanz-Projekt

für Jung und Alt

Mo 13. Juni ab 15 Uhr

Di 14. Juni ab 15 Uhr

Wir bauen ein Hochbeet und bepflanzen es.

Wir lernen etwas über die Natur
und Insekten in der Stadt.

Jung und Alt sind willkommen - gemeinsam
gestalten wir unseren Innenhof weiter und
bauen auch unsere Paletten-Sofas auf.

Es gibt Essen und Trinken umsonst.

Das Projekt findet in Kooperation mit zwei Studierenden im
Master Bildung für Nachhaltige Entwicklung an der
KU Eichstätt statt. Es ist Teil des Seminars "Theologisch-ethische
Aspekte einer Bildung für nachhaltigen Entwicklung".

Das Projekt wird gefördert vom Stadtplanungsamt der Stadt Nürnberg, Planungs- und
Baureferat im Rahmen des Programms „Möglichkeitsräume“ sowie aus dem
„Bayerischen Aktionsplan Jugend“ des Bayerischen Staatsministerium für Familie,
Arbeit und Soziales durch den Bayerischen Jugendring.



Bayerisches Staatsministerium für
Familie, Arbeit und Soziales

